



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 283
03 de agosto de 2020

Docente de Artes participó en Festival Internacional de Teatro Universitario

La Universidad de Blumenau-Brasil, organiza cada año el FITUB (Festival Internacional de Teatro Universitario de Blumenau), entre las diversas actividades se realizan mesas de intercambio académico sobre temas relacionados con la formación en Artes Escénicas a nivel universitario, al evento fue invitada Madeleine Loayza, en calidad de docente investigadora de la Carrera de Artes Escénicas y Teatro, de la Universidad Central del Ecuador.

Loayza participó en el encuentro con la ponencia: "Teatro, Universidad y Pandemia". El Festival Internacional de Teatro Universitario de Blumenau en su 32ª edición ha mostrado que tiene alcance internacional, de gran importancia para la investigación y formación en Artes a nivel universitario, a lo largo de su existencia, consolidó su papel en la historia del Teatro Brasileño, ofreciendo a artistas, técnicos, profesores y estudiantes de teatro un espacio para presentar obras, estudios, análisis de espectáculos y reflexiones sobre el arte de actuar. **J.S**

